

Julia Christen, del LTCE, fue relevo de la antorcha olímpica de los Juegos Suramericanos



Foto: Prensa LTCE



La nadadora del Lawn Tennis Club Esperancino, Julia Christen, fue partícipe del relevo de la Antorcha Olímpica de los Juegos Suramericanos de la Juventud, en su recorrido por la ciudad de Santa Fe.

La Antorcha en la ciudad de Santa Fe pasó por la Costanera y diversas escuelas, para que luego, varios deportistas seleccionados especialmente, llevaran la Antorcha desde el Club Gimnasia y Esgrima, de 4 de enero, hasta el Club Náutico El Quilla.

Tres nadadores de la provincia integraron el último trayecto de la Antorcha Olímpica, Dante Nicola, Candela Giordanino y la esperancina Julia Christen. Entre ellos alternaron el hecho de llevar la bandera nacional, la bandera de la Organización ODESUR y la Antorcha.

Julia Christen fue la última Posta de la Antorcha, Candela Giordanino le hizo entrega de la Antorcha, y ella realizó un recorrido dentro del Club, finalizando el trayecto en el Monumento a histórico nadador de Santa Fe, Candiotti

El recorrido finalizó con la nadadora esperancina haciendo una entrega a Rubén Rezola, Remero del Club Quilla y representante olímpico en Londres 2012, Río de Janeiro 2016 y Tokio 2021, quien prendió la llama en un Pebetero construido para la ocasión.

JUEGOS SURAMERICANOS EN ROSARIO

Vale la pena recordar que, quien viene de desollar en el Torneo “República”, Julia Christen, del Lawn Tennis Club Esperancino, recibió hace unos meses la muy buena noticia que fue convocada por la CADDA (Confederación Argentina de Deportes Acuáticos), para representar al país en los Juegos Suramericanos de la Juventud, a disputarse próximamente, en Rosario.

Tras la brillante actuación en el Parque Roca logrando tres medallas y consagrándose Campeona en los 50 metros Pecho de Juveniles 2, le permiten a la esperancina tener ahora el orgullo de integrar el selecto grupo de la Selección Nacional, en un acontecimiento internacional.

La esperancina se viene preparando convenientemente muy bien para este gran acontecimiento internacional, con el fin de representar de la mejor forma los colores nacionales, celeste y blanco.

Los Juegos Suramericanos se dispondrán en Rosario, entre el 28 de abril y 8 de mayo. Estas competencias estarán organizadas bajo la órbita de ODESUR, la Organización Deportiva Suramericana.

